

# Ha dimitido el presidente de La Argentina general Pedro Ramirez

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XI - Núm. 2.905

Costa, Sábado 26 de Febrero de 1944

(Templar. 25 céntimos)

## Entregó los poderes al vicepresidente de la República, general de Brigada [Edelmiro J. Farrell

*También dejaron sus cargos el vicepresidente del Consejo, el subsecretario del Trabajo y los ministros de la Guerra e Interior*

Buenos Aires, 25.--El general Pedro Ramirez, presidente de la Argentina, ha dimitido.--EFE.

**SE CONFIRMA LA NOTICIA**

Buenos Aires, 25.--Se confirma que el general Ramirez ha entregado los poderes de la presidencia al general Farrell.--EFE. **LA NOTICIA DE LA DIMISION FUE LEIDA AL PUEBLO POR EL PROPIO GENERAL**

Buenos Aires, 25.--La noticia

La Diputación provincial de Avila ha nombrado presidente honorario al Caudillo de España

Avila, 25. -- En sesión extraordinaria y por aclamación, la Diputación provincial ha acordado nombrar presidente honorario al Caudillo de España.

El título le será extendido en un artístico pergamino. -- CIFRA.

de la dimisión del general Pedro Ramirez ha sido dada en una declaración al pueblo argentino y leída por el propio general Ramirez.

Dicha declaración dice: "Cansado por las penosas tareas del Gobierno que me imponen la necesidad de un inmediato descanso, he entregado el Poder al vicepresidente de la República, general de Brigada, Edelmiro J. Farrell".--EFE.

### SORPRESA EN LOS MEDIOS LONDINENSES

Londres, 25.--En los círculos argentinos y londinenses ha causado sorpresa la noticia de la dimisión del general Ramirez. El general Edelmiro Farrell ha asumido la Jefatura del Estado y del Gobierno. Era vicepresidente y ministro de la Guerra en el anterior Gabinete.

Hasta ahora no ha tomado parte activa en la política y se ha dedicado exclusivamente a

asuntos de su competencia militar.

Se le considera en dichos círculos con tendencia moderada.--EFE.

### OTRAS DIMISIONES

Montevideo, 25.--Se reciben noticias de Buenos Aires de que ha presentado la dimisión el vicepresidente del Consejo, Perlinger Perron y los ministros de la Guerra, Interior y el subsecretario del Trabajo.--EFE.

## ESCOLTA DE CONVOYES



Bombarderos en picado "Dauntless" de la Marina norteamericana, en la cubierta de un portaviones de escolta de un convoy aliado.

## S. E. el Alto Comisario ofreció ayer una comida a los profesores, generales y coroneles que asisten a los cursos de la Escuela Superior del Ejército

*Al final, Su Excelencia el teniente general Orgaz pronunció unas palabras de salutación*

*"La sagrada unión del Ejército, es garantía suprema de la seguridad de la Patria"*

Con motivo del viaje de información de los Profesores y generales y coroneles que asisten a los cursos de la Escuela Superior del Ejército, realizan a la Zona de Protectorado, el general Orgaz, Alto Comisario de España en Marruecos y general jefe de su Ejército, les ofreció hoy un almuerzo en la Residencia de la Alta Comisaría, en Tetuán, al que asistieron también los generales y jefes con mando en este territorio.

Al final de la comida, el Alto Comisario se levantó para dirigir a los comensales unas palabras de salutación y bienvenida en nombre de todo el Ejército de Marruecos.

Dijo el general Orgaz en un breve pero interesante y sentido discurso que esta visita rápida a estas tierras marroquíes evocaría

en la inmensa mayoría de los que le escuchaban recuerdos gratos de sus años mozos, ya que todos habían contribuido con su esfuerzo en una época u otra al deber que España cumple en el Protectorado. Añadió que, por su parte este Ejército de Marruecos se sentía orgulloso de compartir unas horas con tan distinguidos compañeros que realizan una interesante labor profesional en el Alto Centro de Estudios Superiores. Señaló que este Ejército de Marruecos, que es también y sobre todo el Ejército de España en esta avanzada de la Patria, nada nuevo podía ofrecerle como no fuera el resultado de su modesto pero continuo y desinteresado trabajo en pro de nuestros intereses, trabajo realizado sin desmayo y con la vista puesta en España.

Hizo observar el general Orgaz la actitud de firmeza y enérgica serenidad en que este Ejército se había mantenido en momentos ya pasados en los que fuertes concentraciones de fuerzas se alineaban en la periferia de la Zona, advirtiéndole que ahora también, cuando los ecos de ciertas interferencias extrañas llegan hasta aquí, los generales, jefes, oficiales, clases y tropas de este Ejército, continuando su labor.

(Pasa a la página 6)

**En Villa Nador se han inaugurado las obras del Santuario de SIDI AMI**

Serán llevadas a cabo con la ayuda de S. E. el Alto Comisario, teniente general Orgaz

Melilla, 25. -- En Villa Nador se han inaugurado las obras del Santuario de Sidi Ami llevadas a cabo con la ayuda de S. E. el Alto Comisario, teniente general Orgaz.

Al acto asistieron el delegado del Gran Visir y las autoridades militares y civiles.

Después de visitar las nuevas obras el Kadi territorial, Sidi Mohamed dirigió la palabra a centenares de musulmanes. Dijo que gracias al Alto Comisario se había levantado esta cúpula sobre el sepulcro venerado del morabito de Sidi Ami.

Terminó con palabras de gratitud al teniente general Orgaz, al Jefe y al Generalísimo Franco.

Luego hizo uso de la palabra el comandante Morales, interventor territorial accidental.

Terminado el acto se celebró una comida. -- CIFRA.

## Las ciudades alemanas de SCHWEINFURT Y GOTHA han sido bombardeadas por la RAF

### FUERON PROVOCADOS NUMEROSOS INCENDIOS

La región londinense también fué atacada

#### LA CIUDAD ALEMANA DE SCHWEINFURT ATACADA POR LA RAF

Londres 25. -- Bombarderos pesados de la RAF han atacado anoche dos veces seguidas la ciudad de Schweinfurt, en el curso de mil vuelos que efectuaron sobre Alemania, de los cuales no han regresado treinta y cinco aparatos, según se anuncia oficialmente.--EFE.

#### DEL PARTE ALEMAN

Hacia el mediodía del 24 de febrero las formaciones de bombarderos norteamericanos con fuerte escolta de cazas efectuaron ataques terroristas contra las localidades del norte, centro y sur de Alemania. Las ciudades que más daños sufrieron fueron Schweinfurt y Gotha.

Anoche formaciones de bombarderos británicos realizaron un nuevo ataque de terror contra Schweinfurt.

Los aviones de hostigamiento enemigos arrojaron bombas sobre las localidades del oeste de Alemania.

En el curso de estos ataques nuestras fuerzas antiaéreas derribaron o destruyeron ciento setenta y seis aviones enemigos, entre los cuales figuran 44 bombarderos tetramotores.

La Luftwaffe efectuó anoche un nuevo y eficaz ataque contra Londres.

Un barco de dos mil toneladas que formaba parte de un convoy escoltado fué hundido anoche por nuestras lanchas rápidas en la salida septentrional del canal de la Mancha. Fueron torpedeados otros dos barcos, considerándose como probable su pérdida total.

Al regresar al puerto nuestras unidades fueron atacadas por el enemigo que sufrió importantes pérdidas.--EFE.

#### REFERENCIA OFICIAL BRITANICA

Londres, 25. -- El Ministerio del Aire comunica:

"Aviones del Servicio de bombardeo efectuaron anoche nuevamente más de mil vuelos. El objetivo principal que fué atacado varias veces seguidas, ha sido la ciudad de Schweinfurt, centro de la producción de rodamiento.

(Pasa a la página 4)

## La ciudad de Rogachef, ha sido evacuada por los alemanes

QUEDARON DESTRUIDAS TODAS LAS INSTALACIONES DE IMPORTANCIA MILITAR

Al sureste de Vitebsk han fracasado unos intentos soviéticos de penetración

Cuartel General del Führer, 25.--Comunicado alemán:

"Han fracasado todos los ataques efectuados ayer por el enemigo en el sector de Krivoi Rog y Svenigorodka.

Por el contrario, nuestros propios ataques al oeste de Svenigorodka y al sur de los pantanos del Pripet han sido coronados por el éxito a pesar de la encarnizada resistencia del adversario.

Al sur de Beresina y al norte

de Rogachef continúan los duros combates defensivos contra un enemigo que recibe constantemente refuerzos.

Han fracasado todos los intentos soviéticos para alcanzar la orilla septentrional del Beresina después de duros combates librados en los bosques de los alrededores.

Nuestras fuerzas han evacuado la ciudad de Rogachef en la noche del 24 de febrero, después

de haber volado todas las instalaciones.

Un poco más al norte nuestras tropas han rechazado en contraataques a las fuerzas soviéticas avanzadas aniquilando a un grupo de combate enemigo que había conseguido irrumpir en nuestras líneas.

Poderosas formaciones de aviones de combate y batalla han apoyado la acción del Ejército de tierra infligiendo al enemigo ele-

(Pasa a la página 6)

# A POLO

Hoy en sesión continua desde las 5.  
Un magnífico estreno en español. La grandiosa superproducción de Metro Goldwyn Mayer, titulada

## Fruto dorado

El intenso drama de dos amigos que aman y luchan por una misma mujer.

Una película apasionante y llena de emociones con la interpretación de los ases de la pantalla Clark Gable, Spencer Tracy, Claudette Colbert, Heddy Lamarr y Frank Morgan.

No lo olviden, hoy en Apolo.

## Fruto dorado

Completa el programa el gran Noticiero español NO-DO NUM. 60

# VIDA RELIGIOSA

### SANTORAL DEL DIA

26 de febrero, sábado. — Santos Victorino, Victor, Nicóforo, Claudio, Dióscoro, Serapio, Papias, Herena, Donoto, Justo, mártires; Félix III, papa; Tarasio, obispo; Cesáreo, confesor y el Beato Diego Carvalho, S. J. Ayuno.

### EJERCICIOS ESPIRITUALES

Mañana día 27, terminan los ejercicios espirituales que las Asociaciones de las Jóvenes de Acción Católica y de Hijas de María, vienen celebrando en el Convento de Religiosas Adoradoras, dirigidos por el reverendo Padre, don Celestino Losantos, Capellán del Ejército. Por la mañana habrá misa de Comunión general, plática de perseverancia y bendición papal.

### SAN JOSE

Mañana cuarto domingo dedicado a San José, en la iglesia de San Francisco, celebrará la Asociación Josefina, misa de Comunión general a las ocho y treinta y por la tarde a las siete y treinta, exposición mayor del Santísimo Sacramento, rezo del santo rosario, letanias, ejercicio de los siete dolores y zozos, bendición y reserva.

### VIGILIA

Esta noche, en la parroquia de Santa María de los Remedios, celebra el turno tercero, titulado de la Virgen mensual, su Vigilia ordinaria mensual. A las 5 de la mañana tienen la Misa, que es pública.

### MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

Santa Iglesia Catedral: a las 8, 11 y 12, rezadas; a las 9'15 cantada, con sermón a cargo de un señor Capitular.

Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios: a las 5, con exposición de Su Divina Majestad; a las 8 mayor-parroquia; a las 9'15, para el Catecismo y a las 11, rezada.

Iglesia parroquial del Sagrado (Virgen de Africa): a las 8'30, 10'15 y 12.

Iglesia de San Francisco: a las 7, 7'30, 8, 8'30, 9, 9'30, 10, 11 y 12.

Iglesia de Nuestra Señora del Valle: a las 8.

Iglesia de San Ildefonso (barriada del Príncipe a las 11'30. Iglesia de San José (barriada de Jadú): a las 10'30. Iglesia de Todos los Santos (barriada de la Almadra): a las 11.

Capilla del Hospital de la Cruz Roja: a las 7'30.

Capilla del Convento de Religiosas Adoradoras: a las 10'30.

Capilla del Hogar de Nuestra Señora de Africa: (barriada de Jadú): a las 8.

Capilla del Palacio Arzobispal (colegio de Religiosas de la calle Millán Astray): a las 8.

### SALVE

Hoy sábado a las siete de la tarde, se cantará ante el altar de la Patrona, la Santísima Virgen de Africa, solemne Salve.

## Noticias varias

### CUMPLEAÑOS

En el día de hoy celebra su cumpleaños la encantadora y simpática señorita Maruja Buet Pajuelo. Le deseamos muchas felicidades.

### VIAJEROS

Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro buen amigo el Masstro nacional, don Gumersindo Gull Valverde, que llegó procedente de la península.

A La Línea de la Concepción, marchó doña Concepción Gache, viuda de Canet, Buen viaje.

### ENFERMO

Guarda cama con fuerte ataque el Secretario del Ayuntamiento, don Alfredo Meca y Romero, por cuya mejoría hacemos fervientes votos.

## La festividad del Santo Angel de la Guarda

Recibimos un atento saludo del comisario jefe del Cuerpo General de Policía, don José Grande Balaguer, y del teniente jefe de la Policía Armada y de Tráfico, don Miguel Penta y López, comunicándonos que el próximo día primero de marzo a las diez horas, en la iglesia de San Francisco, con motivo de la festividad del Santo Angel de la Guarda, Patrón de los mencionados Cuerpos, tendrá lugar una solemne función religiosa en conmemoración de dicha festividad.

Agradecemos la amable invitación que para asistir a este acto se nos hace y anticipamos nuestra felicitación a los miembros del Cuerpo General de Policía y de la Policía Armada, por la festividad de su Santo Patrón.

## Espectáculos

En el "Cervantes": "La niña calamar"

Nuevamente se presentó al público ayer la compañía de comedia cómica que dirige el insigne Casimiro Ortas. Un nuevo éxito constituyó la representación de "La niña calamar" para la notable agrupación teatral, más destacado y digno de elogio si tenemos en cuenta lo poco

# Noticias de España

Bilbao, 25. — En el barrio de Elejadarri, se ha efectuado la entrega de seis casitas construidas a expensas del gobernador y jefe provincial, para otras tantas familias de condición humilde.

Cada vivienda consta de dos dormitorios, cocina y comedor. Están debidamente amuebladas, incluso con vajilla.

Las casitas se han adjudicado con un alquiler mensual de cinco pesetas.

Las camareras de la Sección Femenina prepararon una comida con la que se obsequió a los beneficiarios.

Estos disfrutaron de asistencia médica gratuita.

El gobernador ha convocado

## Sentido fallecimiento

Falleció ayer a las 20 horas víctima de una rápida enfermedad, don Manuel Sánchez Pérez, persona que en nuestra ciudad contaba con innumerables amistades, por sus excelentes dotes de simpatía.

El señor Sánchez Pérez, que en vida fuera gran aficionado, entre los elementos artísticos teatrales, se había captado innumerables simpatías, y alcanzó bastante popularidad, por el entusiasmo y cariño, que en cada interpretación siempre puso.

Su muerte, ha sido muy sentida, por lo cual su esposa y demás familia están recibiendo infinitos pésames a los cuales unimos los nuestros muy sinceros.

## ANUNCIO

Necesitando un Cuerpo de este territorio, sacar a concurso el suministro de carne, pescado, verdura, fruta y otros artículos de libre contratación, se avisa por el presente a los provisionistas de los mencionados artículos para que puedan presentar sus ofertas con precios y caudal hasta el día 5 del próximo mes de marzo.

En el Gobierno Militar de la plaza, pueden informarse los proveedores que lo deseen del emplazamiento del Cuerpo de referencia en el que serán facilitadas las condiciones del concurso.

Ceuta, 25 de febrero de 1944.

aprovechable de la obra que, llevada a escena por estos artistas, cobra verdadero mérito y lucimiento.

Casimiro Ortas, con su sabiduría escénica acostumbrada, representó el papel principal de la obra, escuchando nutridos aplausos en varios pasajes y situaciones humorísticas de la misma, al igual que el resto de la compañía, cuyos actores constituyen un conjunto muy completo y digno merecedor de las más cálidas ovaciones.

en la tarde de hoy a los cabezas de familia para entregarles donativos en metálicos y proporcionarles trabajo. — CIFRA.

—Santiago de Compostela, 25. — El próximo veintitrés de abril anuncia su llegada la primera peregrinación nacional organizada por la Junta Central de Peregrinación. — CIFRA.

—Barcelona, 25. — El Monasterio de Monserrat, el cual que son muchísimos los testimonios de pesar y condolencia recibidos por la comunidad con motivo de la destrucción del venerado cenobio de Monte Cassino, cuna de la orden Benedictina. — CIFRA.

—Sevilla, 25. — La Organización provincial de Ciegos va a construir un edificio en el que será establecido el Colegio dedicado a enseñanzas especiales.

El terreno ha sido cedido por el Ayuntamiento. — CIFRA.

Sevilla, 25. — El Ayuntamiento, en su última sesión, ha acordado aumentar los jornales de los obreros y ceder al Ministerio del Ejército una extensa parcela para viviendas de jefes y oficiales. — CIFRA.

Cartagena, 25. — A los 108 años ha fallecido en el paraje de Azohia, Juana Soto Navarro, que contrajo matrimonio dos veces y en total tuvo doce hijos.

Hasta el último momento conservó todas sus facultades. — CIFRA.

—Sevilla, 25. — Cerca de 2.500.000 pesetas se van a emplear por la Diputación durante marzo para construir caminos vecinales. Esto aliviará el paro forzoso en el campo.

Tendrán ocupación muchos obreros campesinos. — CIFRA.

—Cádiz, 25. — El subsecretario de Hacienda, Fernando Camacho, ha emprendido su viaje de regreso a Madrid, después de asistir en representación del ministro del Ramo a la botadura de nuevo petrolero "Campante" que se efectuó ayer en la factoría de Matagorda. — CIFRA.

## ANUNCIOS BREVES

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

### Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa.

VENDO máquina escribir "Ideal" 500'00 pesetas. Calvo Sotelo, n.º 14.

BICICLETAS "Marathon" contadas y plazos. Representación Norte Africa. Roldán Alvarez, 2, Ceuta.

VENDO coche niño. Razón en esta Administración.  
VENDO radio R. C. A. tres ondas. Razón Orgaz, 7, (Miramar).

### Traspasos

SE TRASPASA un local con estanterías. Razón en esta Administración.

### Alquileres

CEDO habitación matrimonio. García, 12.



# CASIMIRO ORTAS

El más personal de los actores

A las 7'15 y 10'30. Última de abono. La graciosísima comedia de Carlos Arniches, titulada

EL SEÑOR ADRIAN, EL PRIMO Grandioso éxito de risa. Mañana, a las 4 de la tarde

FUNCION POPULAR El juguete cómico de Joaquín Abatí y Federico Reparaz

LOS HIJOS ARTIFICIALES Butaca 5'25; delanteras 3'15; principal 2'10.

A las 7'15 y 10'30, despedida de la compañía con la graciosísima comedia de Muñoz Seca y Pérez Fernández, que tiene por título

LA VOZ DE SU AMO Los señores abonados, tendrán reservadas sus localidades hasta las 6 de la tarde del domingo. Pasada dicha hora, la Empresa dispondrá libremente de ellas.

El lunes reanudación de la temporada de cine con la deliciosa película



## MUJERCITA

+

LA SEÑORITA

## Africa Raga López

que falleció el día 9 de los corrientes, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: hermana política, doña Josefa Viso Sola; sobrinos, Guillermo, José, Isabel, Manuel, Africa, y Herminia (ausentes); sobrinos políticos, don Teófilo Benito Luco (ausente), y don Jesús García Franco (ausente).

Ruegan a sus amistades asistan al funeral que aplicando al eterno descanso del alma de la finada tendrá lugar el lunes día 28 a las 10 horas en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, favor por el cual les quedarán eternamente agradecidos.

+

EL SEÑOR

## D. Manuel Sánchez Pérez

Falleció ayer a las 20 horas, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Su desconsolada esposa doña María Luisa Montells; hermano político, don Jacinto Montells de Vela, (Cartero Mayor) y demás familia.

Ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy a las 145 horas, desde la casa mortuoria, hasta el sitio de costumbre, favor por el cual les quedarán eternamente agradecidos.

Vivia: Falange Española, 81.



# Deportes



## ARBITROS Con vistas al encuentro contra el REAL GIJON para mañana

Ocaña pitará en La Línea y Laurin en Melilla

Madrid, 25.—Han sido designados los árbitros que juzgarán los partidos correspondientes a la segunda eliminatoria de la Copa y el choque Arenas-Osasuna que, aunque de Segunda División, se jugará mañana a fin de que no coincida con el Baracaldo-Alcoyano del día 5 de marzo próximo. Estos árbitros son:

**LIGA.**  
Arenas-Osasuna, señor Murguía.

**COPA.**  
Orensana-Lucense, Trabadella; Berbes-Pontevedra, Rey Lago; Palencia - Ponferradina, Isasi; Langreano-Juvencia, Nieto; Barreda-Tanagra, Riñones; Vasconia-Deportivo Alavés, Cristóbal; Oberena-Maestranza Aérea Logroño, Elizari; Sestao-Erandio, Arca; Huesca-Atlético Zaragoza,

## Con vistas al encuentro contra el REAL GIJON

El Ceuta se enfrentará mañana con una potente Selección Militar

Fomarán todos los titulares, excepto Rey, siendo posible la presentación del nuevo interior Pololo

No ha querido el cuadro titular desaprovechar la magnífica oportunidad que le brinda la fecha de mañana, libre en el extenso calendario nacional de competiciones. La mejoría experimentada en muchos de sus lesionados y la enorme trascendencia de los partidos que se avencinan, que tanto han de repercutir en la clasificación definitiva del equipo, pugnaban por una prueba decisiva, a través de la cual pudiera constatarse la forma de aquellos y dejara vislumbrar la probable formación que el día 5 del próximo mes de marzo habrá de entenderse con el Gijón, primer clasificado del grupo.

Esta prueba decisiva va a tener lugar mañana. En el Estadio, el equipo titular, con todos sus titulares, menos Rey, se enfrentará a una excelente Selección Militar, que alineará también muy buenas figuras.

¿Un partido amistoso más? No. De su desarrollo, de la forma en que actúen algunos elementos del titular alejados durante algunas jornadas del terreno de juego, dependen nuestras posibilidades frente al "líder" de la clasificación. Lo que refleja el marcador es aquí lo de menos. Lo esencial, lo interesante de este encuentro radica en aquello otro. En ver si para el día 5 se podrá contar con un equipo potente y remozado, que nos haga el honor de un nuevo triunfo y que siga aspirando a una clasificación lucida en el torneo.

El único que no podrá jugar será Rey. Pero se nos anuncia que Bernal, Talavera, Carrasco, Guillermo, Japón y Morla tomarán parte en el encuentro, en el que es muy posible realice su presentación ante nuestro público el nuevo interior sevillano Pololo, recientemente adquirido por el cuadro titular.

En fin, un ensayo a fondo. Porque la Selección Militar tiene muchas aspiraciones y saldrá decidida a llevarse la victoria. Ello hará que los ceutíes aprieten y que el aficionado guste de

un buen encuentro de fútbol en esta fecha que la Nacional decreta libre pero que todos los clubs aprovechan para afilar sus armas con vistas a la reanudación de la lucha por el ser y no ser en Segunda División.

**En Casa Julián**  
comerá usted unas exquisitas **ANGULAS**

Colegio S. Agustín, 5. A. Navarro 1

Durante el primer tiempo dominó el Colegio de San Agustín que se apuntó tres tantos. En el segundo período este equipo aumentó su ventaja con dos tantos más, marcando la Academia Navarro su único gol de penalty.

Los equipos formaron así:  
C. San Agustín: Acosta; Miranda, Gudín; Fernández, Santori, Alaman; Miranda II, Cubells, Díaz Pelaez y Guzmán.

A. Navarro: Lemus; Monasterio Aguilar; San Agustín, Parrés, Torres; Ayuso, Celaya, Alcañiz, Rosel y Alhumada.

Arbitró acertadamente el señor Godino.

\*\*\*\*\*

## Los primeros campeones nacionales de Esquí

SE CELEBRARÁN DEL 7 AL 12 DE MARZO PROXIMO

Madrid, 25. — Los primeros campeonatos nacionales de esquí de "Educación y Descanso" se celebrarán en Candanchu.

Tendrán lugar durante los días 7 al 12 de marzo próximo.—ALFIL.

**José M. Borrás é Hijos S.L.**  
Almacén de vinos, aceites y alcoholes.  
Fábrica de aguardientes.  
Calvo Sotelo, 26.  
Torrefacción de cafés.

**Agencia Delgado**  
DESPACHO DE ADUANAS  
Transportes y Consignaciones  
\*\*\*\*\*  
Anúnciese en EL FARO

## 11 partidos internacionales de futbol se jugaron en Europa el año pasado

Hungría tomó parte en 5 de ellos, venciendo en cuatro

La Unión Internacional de Fútbol (FIFA) presenta el balance de los encuentros internacionales celebrados durante el año 1943 en Europa.

En total han sido once los partidos jugados y en cinco de ellos participó Hungría. Suecia viene en segundo lugar con 4; después Eslovaquia con 3, mientras que Grecia, Finlandia y Suiza solo han jugado dos y Bulgaria, Rumania y Dinamarca uno cada una.

Hungría es la que obtuvo mayores éxitos. Los magiares cuentan con 4 victorias obtenidas sobre Suiza, Bulgaria, Suecia y Rumanía. La única sombra en este cuadro es su derrota frente a Suecia, en el escandaloso desquite obtenido por ésta en Budapest, en el que ganó por 7 a 2. Sin embargo Suecia a pesar de esta victoria, no pudo obtener más que otra contra Suiza. Los suecos sucumbieron no solo frente a los húngaros sino también frente a los daneses, y contra Finlandia no pudieron obtener más que un empate. Croacia re-

sultó dos veces vencedora sobre Eslovaquia, mientras que Rumania no obtuvo con esta última más que un empate a dos. Suiza perdió sus dos encuentros.

Los resultados de los partidos fueron los siguientes:

En Agram: Croacia 1, Eslovaquia 0; En Presburgo: Eslovaquia 1, Croacia 3; En Sofía: Bulgaria 2, Hungría 4; en Bucarest: Rumania 2, Eslovaquia 2; en Estocolmo: Suecia 1, Suiza 0; en Copenhague: Dinamarca 3, Suecia 2; en Helsinki: Finlandia 0, Hungría 3; en Estoki: Finlandia 1, Suecia 1; en Estocolmo: Suecia 2, Hungría 3; en Budapest: Hungría 2, Suecia 7.

**COMA**  
**ANGULAS**  
en Casa Julián

## LA ACTIVIDAD AEREA

(Viene de la primera página.)

El tiempo era bueno. Todavía ardían los incendios provocados ayer por aviones del VIII Ejército aéreo de los Estados Unidos cuando llegaron sobre el lugar los aparatos ingleses.

El objetivo se divisaba perfectamente y al terminar el segundo ataque ardía con violencia elevándose el humo a gran altura.

También fueron atacados diversos objetivos del noroeste alemán colocándose minas en aguas enemigas.

No han regresado 35 aparatos británicos.

En el curso de vuelos de patrulla ofensiva no ha regresado un aparato. La real aviación canadiense ha destruido tres unidades alemanas.—EFE.

### 163 AVIONES PERDIERON AYER LOS ANGLONORTE-AMERICANOS EN SUS VUELOS SOBRE ALEMANIA

Berlín, 25.—Ciento sesenta y tres aviones, por lo menos, perdieron ayer los angloamericanos durante sus incursiones diurnas y nocturnas contra el territorio alemán, según se anuncia oficialmente. Ciento cuarenta y un aparatos derribados eran tetramotores.—EFE.

### AVIONES ALEMANES SOBRE LA REGION LONDINENSE

Londres, 25.—Oficialmente se declara que antes de media noche los aviones alemanes volaron sobre la región londinense y sobre el sur y suroeste de Inglaterra. En la región londinense las bombas hicieron víctimas y daños, aunque en ligeras proporciones.—EFE.

### LA REINA GUILLERMINA DE HOLANDA SALVADA MILAGROSAMENTE DE UN BOMBARDEO

Londres, 25.—La reina Guillermina de Holanda escapó de la muerte por milagro al caer una bomba al lado de su casa durante el ataque aéreo sufrido anoche por Londres.

Dos personas del servicio de la soberana perecieron a consecuencia de la explosión.

La reina se encuentra ilesa.—EFE.

### CIENTO CINCUENTA Y SEIS AVIONES DESTRUIDOS SOBRE ALEMANIA

Londres, 25.—Ciento cincuenta y seis aviones alemanes fueron destruidos por los bombarderos y cazas norteamericanos durante las combates librados ayer sobre el territorio alemán, según se anuncia oficialmente.—EFE.

### PERDIDAS ALIADAS SOBRE ALEMANIA DESDE EL VEINTE DE FEBRERO

Berlín, 25.—Desde el 20 de febrero han perdido los aliados sobre Alemania un total de 506 aviones o sea un promedio de cien aparatos diarios, anuncian en los círculos militares berlineses.—FE.

### OCHO AVIONES ALEMANES NO HAN REGRESADO A SUS BASES

Berlín, 25.—Ocho aviones alemanes no han regresado del ataque efectuado anoche contra Londres por la Luftwaffe, según se anuncia oficialmente.

El bombardeo, se añade, ha sido el mayor de cuantos se han realizado últimamente contra la capital inglesa.—EGE.

### EL ESPACIO AEREO SUIZO NUEVAMENTE VIOLADO

Berna, 25.—Un comunicado oficial dice: "El espacio aéreo suizo ha sido violado anoche por aviones extranjeros que volaron sobre la frontera cerca de Saignes a las 21,30 horas y sobre el cantón de Schaffhuse a las 21,42."

A las 0,13 horas otros aviones volaron sobre Saignes en dirección a Berna y Lucerna, regresando cuarenta minutos más tarde.—EFE.

### ATAQUES AL NORTE DE FRANCIA

Londres, 25.—Se anuncia oficialmente que bombarderos "Typhoon" han atacado en la mañana de hoy diversos objetivos del norte de Francia.—EFE.

### ATAQUES ALIADOS A AERODROMOS HOLANDESES Y BELGAS

Londres, 25.—Aviones "Marauder" norteamericanos atacaron en la mañana de hoy distintos aeródromos holandeses y belgas, según se anuncia oficialmente.—EFE.

**PARA COMER**  
**ANGULAS**  
CASA JULIAN

Trias; Arenas Zaragoza-Teruel, Marqueta; Gerona - Figueras, Obiols; Mérida-Tarrasa, Arque; Reus - Gimnástico Tarragona, Arribas; San Martín-Júpiter, Esteve; Granollers-Atlético de Baleares, Gallardo; Acero - Sueca, Pérez; Albacete-Cieza, Moreno Almagro; Eldense-Almansa, Boil; Alicante-Crevillente, Ibáñez; Cartagena - Gimnástico, Bernabéu; Lorca-Imperial, Borja Flores; Imperio-Toledo, Caballero; Manchego-Mediodía, Santullano; Alcalá-Ferrovial, Pérez; Badajoz-Emeritense, Caballero; Olímpica Jienense - Linares, Alvarez Corriols; Balompédica de La Línea-Algeciras, Ocaña; Cádiz - Goría, Eguino; Córdoba-Electromecánica, Guerra Prieto, y U. D. Melilla-Atlético de Tetuán, Laurin.—ALFIL.

**Café "LAS CAMPANAS,"**  
El mejor de todos, este día. Almacenes M. CARRION. TETUAN.

## La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS  
FUNDADA EN 1864  
Domicilio social: Madrid, Alcalá 42. — (Palacio de su propiedad.)  
Opera en los Ramos de Incendios, Vida en su diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casos y Mercancías) Valores y Riesgos diversos. Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos.  
Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega número 5, (frente a Correos). — Teléfono 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 97.  
Autorizado por la Dirección General de Seguros.

**ALMIDON PURISIMO PARA PLANCHAR "PATRIA"**  
**"PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ". - Puente Almina, número 6**

EDITORIAL

Españolismo y catolicidad

Ahora que en estos tiempos de cruentas batallas en los frentes, se habla también de luchas ideológicas y de corrientes de pensamientos que arrastran a los pueblos por senderos equivocados del mal, nos causa alegría el panorama firme de los cielos de España en el que una luz destaca sobre la raíz misma de nuestras más hondas convicciones: catolicidad. El sentido religioso de la vida, es el sentido cabal y absoluto de la entraña auténtica del español. Una fé, arraigada sin estremecimientos, ni convulsiones de dudas; una fé templada en el crisol de los siglos jalados con el empuje de las cruces a lo largo de las rutas de España; campos de esperanzas benditas para una religiosidad honda como el surco de la tierra que no sabe de engañosas, mentiras. Así fué y es España en la creencia sincera y en el culto exterior de una devoción popular que ha resistido todos los ataques. Si la irreverencia al dictado soviético, destruyó un día templos maravillosos, los mismos templos están hoy en pie, renacidos de las ruinas por esa fé maravillosa que hace posible en palabras del Evangelio, el milagro de que se conmueven las montañas.

La clausura reciente de una Asamblea de Acción Católica ha puesto en palabras del Caudillo, actualidad plena a éste unánime sentir nacional, confirmando una vez más que la religión es el eje y la columna medular de nuestra Historia, que sin ella y en cuanto le falta su amparo, empieza a perder nervio y sustancia de su espléndida misión en el mundo.

El primero de marzo se reunirá el Directorio del Partido republicano fascista

Roma, 25. — El Duce ha convocado para el uno de marzo al Directorio del Partido Republicano Fascista. — EFE.

Las fuerzas aliadas estrechan el bloqueo de las bases niponas en el archipiélago Bismarck

Ayer, fué bombardeado desde el mar el aerodromo de Kavieng

Cuartel aliado del Pacífico suroeste, 25. — Comunicado de hoy:

Las fuerzas aliadas estrechan el bloqueo de las bases niponas del archipiélago de Bismarck y dominan ahora las rutas marítimas hacia el norte después de haber neutralizado las bases aéreas japonesas en las islas de Nueva Irlanda y Nueva Bretaña. Nuestras unidades navales de bloqueo, con base en el archipiélago Salomón, al efectuar patrullas por esas aguas, añade el parte, hundieron un mercante enemigo de 3.500 toneladas, cargado de tropas, y otro gran mercante, nueve barcasas y un destructor.

Ayer noche nuestros barcos bombardearon el aeródromo de

Instituto Nacional de Previsión

XXXVI Aniversario de su Ley fundacional (27 de febrero de 1.908)

Treinta y seis años de existencia, si por añadidura es fructífera, caracterizan por sí mismos a una Institución. Si a esto agregamos que en sus últimos seis años ha merecido por la más alta Magistratura del Estado Español, nuestro Glorioso Caudillo Generalísimo Franco, que tan generalmente rige los destinos de la Patria en tan difíciles horas, el calificativo de "organismo de vanguardia en la lucha por la Justicia social en nuestra querida España" ya tenemos suficientemente definido y situado dentro de la esfera nacional el maravilloso mecanismo que representa el Instituto Nacional de Previsión.

Prolijo en extremo resultaría enumerar al detalle, los diversos regímenes de Seguros Sociales encuadrados dentro de una institución que se ha hecho acreedora a través de los años, a la admiración y agradecimiento de toda la clase productora española, en este caso todos los que nos honramos en formar parte del pueblo español: patronos y obreros indistintamente, entidades oficiales y particulares, puesto que todos tenemos señalado un lugar en la esfera de las actividades patrias y si antes nos vimos constreñidos a la lucha por nuestra digna existencia con las armas en la mano, en todo momento hemos de estar prontos al estricto cumplimiento del deber que, por humilde que nos parezca, no puede cabernos la menor duda de su trascendencia para el perfecto engranaje y consiguiente funcionamiento de lo que constituye nuestra economía nacional y por consecuencia nuestro porvenir en la Historia de los pueblos; de ahí nuestra vital preocupación por el elemento más débil al par que el más interesante de nuestra producción: "el obrero — que como dijo nuestro Caudillo — como todo ser económicamente débil, es para nosotros, aparte de un hermano, un compatriota digno de nuestro afán, un mecanismo vivo que ha costado construir y

adiestrar, y que lo mismo que el empresario tiene en cuenta la conservación, el desgaste y amortización de su maquinaria, así necesita cubrir al trabajador de todo riesgo: el de la vejez, de la inutilidad y de la muerte".

Y ahí estriba el mayor título de gloria para nuestro Instituto Nacional de Previsión: la confianza plena con que el Caudillo le distingue, al hacerle depositario fiel de una de sus más íntimas preocupaciones: la tendencia al continuo mejoramiento de las condiciones de vida de nuestros hermanos obreros que ya no forman, como antes, una clase separada y proscrita, por así decirlo, sino que, como elemento fundamentalmente integral, entran dentro de la actual sociedad española, basada en un cristiano espíritu de justicia.

Si notables resultaron las actividades del Instituto a partir de su Ley fundacional de 27 de Febrero de 1908, encaminadas, a través de su Régimen de Libertad Subsidiada, al fomento de la Previsión Popular en todos sus grados: creando las Mutualidades Escolares por Ley de 7 de Julio de 1911; el Retiro Obrero por Decreto de 1919 y Reglamento de 1921; los Seguros de Amortización de Préstamos de finalidad social en 1927; el Seguro Obligatorio de Maternidad en 1929; la aplicación de la Ley de Accidentes del Trabajo en la industria mediante su Reglamento de 31 de enero de 1933 y la constitución, como consecuencia inmediata, de la Caja Nacional de Seguro de Accidentes del Trabajo del Instituto Nacional de Previsión en el mismo año, todo ello edificado de numerosos y significativos actos — Semanas de Previsión, Homenajes a la Vejez, concesión de créditos destinados a facilitar a los campesinos la propiedad de las tierras, inauguración de la Clínica del Trabajo, fomento y premios de Mutualidades y Cotos Escolares de Previsión, etc., — encaminados al constante fomento de la Previsión en cualquier aspecto que esta pudiera presentar, verdaderamente asombrosa y dinámica resulta la función de nuestra Institución a partir del momento en que aún oyéndose los cañonazos de la campaña que presagiaban nuestra próxima victoria contra el enemigo común, la anti-España, se promulga el Fuero del Trabajo de 9 de Marzo de 1938 que en su Declaración X nos dice: 1.º—"La previsión proporcionará al trabajador la seguridad de su amparo en el infortunio. 2.º—"Se incrementarán los Seguros Sociales de Vejez, Invalidez, Maternidad, Accidentes del Trabajo, Enfermedades profesionales, Tuberculosis y Paro forzoso, tendiéndose a la implantación de un seguro total de modo primordial se atenderá a dotar a los trabajadores ancianos de un retiro suficiente" y el Artículo 1.º del Decreto de 15 de Junio del mismo año: "Al Instituto Nacional de Previsión... además de las atribuciones que las Leyes vigentes le confieren, le corresponde la labor de preparar el desarrollo de la Declaración X del Fuero del Trabajo".

Breve recordatorio esta, encaminado a refrescar la memoria de aquellos impacientes españoles, reacios en otros casos a cumplimentar las disposiciones que, emanadas de una sabia Dirección, solo tienden, sin escatimar sacrificio ni trabajo de ninguna especie a llevar inexorablemente a la práctica lo que por mandato superior, como imperativo de justicia impuesto por una férrea disciplina — que nuestra Institución no reconoce desmayo alguno en su diaria labor — les ha sido ordenado.

¿Qué es o que se ha conseguido? Tarea ingente resultaría el detallarlo: La Ley de Bases de 18 de julio de 1938 creando el Régimen Obligatorio de Seguros Familiares, con su Reglamento de octubre del mismo año,

que en plena convulsión guerrera de la vida nacional lleva a cabo la implantación de tal mejora social con la sucesiva ampliación de beneficios hasta la última de julio de 1943 que llega hasta quintuplicar las anteriores prestaciones; la creación de sus diversas ramas: Régimen Especial de Funcionarios, Viudedad y Orfandad, Escolaridad, Premios a la Natalidad, Préstamos de Nupcialidad; la Delegación en las Empresas para facilidad y prontitud en el abono de los Subsidios a los trabajadores beneficiados; trabajadores a domicilio y agropecuarios.

El 1.º de Septiembre de 1939 se establece el Régimen de Subsidio de Vejez que sustituye y mejora al anticuado sistema de Retiro Obrero; sus prestaciones alcanzan la cuantía de 3 pesetas diarias que contribuyen a aliviar la situación a tantos trabajadores ancianos que a través de una vida de privaciones y sacrificios han llegado a un límite en que físicamente no pueden dar más de sí; su sostenimiento a cargo exclusivo del patrono se reduce a un tres por ciento de los jornales satisfechos al anciano en tanto que en condiciones de trabajar a su servicio: a los 65 años comienza para este su disfrute o a los 60 en caso de invalidez.

En 30 de diciembre de 1940 se regula la aplicación de los Seguros Sociales vigentes a los reclutas que rediman penas por el trabajo; detalle harto elocuente del cristiano espíritu de justicia social que informa la materia de toda esta Legislación.

El 3 de marzo de 1941 se promulga el Decreto estableciendo el Seguro que cubre el riesgo de la enfermedad profesional denominada Silicosis y cuya implantación y puesta en práctica se encomienda a la ya experimentada Caja Nacional de Seguro de Accidentes del Trabajo de nuestro Instituto, en favor del gran núcleo de mineros y similares afectados por esta cruel enfermedad.

En 18 de junio de 1942 se amplía la utilización del Libro de Familia documento inédito en todo matrimonio, creado por Ley de 15 de noviembre de 1915, y editado en colaboración con el

Ministerio de Justicia por nuestra Caja Nacional de Subsidios Familiares; en se refleja el histórico completo orgánico-social de nuestra familia.

Mención especial requiere la Ley de 14 de diciembre de 1942 que crea el Seguro Obligatorio de Enfermedad y su Reglamento de 11 de noviembre de 1943 que establece su aplicación y que recoge desde la prestación de asistencia médico-farmacéutica en caso de enfermedad del asegurado y sus familiares que vivan con él y a sus expensas, hasta la práctica de las funciones de medicina preventiva que le correspondan, pasando por la misma prestación de asistencia en caso de maternidad, indemnización económica por la pérdida de la retribución sufrida por el asegurado y derivada de la enfermedad, las indemnizaciones en caso de maternidad e indemnización por gastos funerarios al fallecer el asegurado. Estos servicios médicos completísimos desde el de Medicina General hasta Laboratorio y Análisis clínicos, con toda clase de especialidades: Cirugía general, Maternología, Pediatría y Puericultura, Ginecología, Enfermedades de los aparatos respiratorios, circulatorio y digestivo, Dermatología, Oftalmología, Otorrinolaringología, Odontología, Nutrición y secreciones internas, Electrología y Radiología, con los Servicios preventivos de Tuberculosis, Venereología, Asistencia psiquiátrica, Enfermedades infecciosas y Medicina preventiva, son una garantía de las prestaciones del Seguro de Enfermedad que con su próxima puesta en práctica cubrirá una de las mayores lagunas aún existentes en nuestra altamente beneficiosa Legislación Social representando un avance asombroso en parangón con el resto del mundo y siendo quizá el paso más importante para la futura implantación del seguro total: aspiración mínima que todos los españoles debemos sentir por la consecución de lo que tal trascendencia tendrá en la vida social de nuestra nación.

Solo nos resta, en esta somera exposición, citar, siquiera sea de paso, el avance conseguido durante el último año: en su transcurso, aparte el Reglamento del Seguro de Enfermedad, ya citado, destacan como realidades positivas: 1.º—La extensión de los beneficios del Subsidio Familiar a los trabajadores agro-pecuarios; en toda España se han celebrado actos de gran solemnidad en los que se ha hecho entrega simbólica de estas primeras prestaciones del Régimen a los obreros de la tierra; de esta querida tierra española cuna y

(Pasa a la página 5)

Ataque alemán contra un convoy inglés a la altura de Cheat Yarmouth

Fueron torpedeadas cinco mil toneladas

Uno de los buques puede considerarse totalmente perdido

Berlín, 25.—Las lanchas rápidas alemanas alcanzaron anoche con éxito a un convoy británico a la altura de Great Yarmouth, torpedeando a tres buques con un total de 5.000 toneladas.

Pudo observarse el hundimiento de uno de estos navíos de más de dos mil toneladas, aunque no han podido darse las indicaciones precisas sobre la suerte corrida por otros dos buques debido a las malas condiciones de visibilidad y al hecho de que las lanchas rápidas alemanas hubieron de atacar poco después a

los cañoneros ligeros adversarios que trataban de cortarles el paso.

La tentativa fué rechazada tras un corto duelo artillero durante el cual las lanchas rápidas británicas quedaron sometidas al fuego de las alemanas que las cubrieron con sus proyectiles.

Tras el fracaso de esta tentativa la formación británica no pudo evitar el ataque.

Las lanchas rápidas alemanas regresaron todas sin sufrir averías a las primeras horas de la madrugada. — EFE.

Dr. Cayetano de la Vega Díaz Médico-Oculista

Reanuda su consulta de 11 a 1 y media y de 4 a 6.

Falange Española núm. 70.

Teléfono, 4 1-7

Dr. ARECES MATILLA

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. - Cirugía urinaria

Consulta de 4 a 6

Jáudenes, 1.-Primero, izquierda.

CEUTA

# EL FARO en Algeciras

DELEGACION Y REDACCION  
Pérez Galdós, 13  
Teléfono, 302

## Arista de la ciudad

**¿ES LA AUTENTICA IMAGEN?**  
A veces, la noticia salta ante el periodista, presentándosele, cuando menos lo esperaba.

Ahora, nos ha dejado boquiabiertos, al enterarnos de algo que casi nadie conoce.

Tan importante nos parece esta noticia que nos hemos puesto inmediatamente a la busca de detalles que nos afirmen en lo que hoy con bastante verosimilitud, nos insinuán o por el contrario, nos de detalles suficientes, para derribar por tierra una leyenda más o menos encantadora.

Según cierta persona, que nos dice nos mostrará documentos aseverativos de estos extremos, la actual imagen representativa de Nuestra Señora de la Palma, no es la primitiva, pues según documentos existentes, la auténtica se encuentra emparejada, junto con un relicario en determinado lugar, de la cercana población de Tarifa. Mañana prometemos ser más extensos en este reportaje, que esperamos de verdadera luz, sobre la verdad del asunto.

R. de M.

## NUEVO DELEGADO LOCAL DEL FRENTE DE JUVENTUDES

Ultimamente ha sido designado para ocupar el cargo de delegado local del Frente de Juventudes don Enrique Muñoz Areza, oficial del Ejército, actualmente licenciado.

## CONFERENCIAS EN EL INSTITUTO DE ENSEÑANZA MEDIA

En el día de hoy, sábado a las siete de la tarde y en el salón de actos del Instituto Nacional de Enseñanza Media, tendrá lugar la inauguración del ciclo de conferencias organizado por este Centro de Enseñanza, gracias a la diligencia y celo de su claustro de profesores y a la dirección competentísima de su director don Francisco Bravo García. La primera conferencia está a cargo del profesor de Física y Química don Alfonso Esteve, el cual disertará sobre el tema "Agresivos químicos".

## REUNION DEL MAGISTERIO

En la noche de ayer tuvo lugar una reunión en el salón de actos del Excmo. Ayuntamiento bajo la presidencia del alcalde don José Gasquez Morales, inspector provincial del Centro de Enseñanza del Frente de Juventudes y el director de las escuelas salesianas, Rvdo. Padre don Antonio Espinosa Sierra, a la cual asistieron todos los señores maestros nacionales de Primera Enseñanza; los de los centros particulares y los directores del instituto y Escuela de Artes y Oficios.

En este acto, el inspector provincial de Centros de Enseñanza del Frente de Juventudes, trazó las líneas generales por las cuales, debe deslizarse toda la marcha de las enseñanzas de nacionalindustrialismo, educación premitar y educación física en la Escuela.

## CONSTRUCCION DE LA CASA DE LA FALANGE

Se han recibido instrucciones con arreglo a las cuales debe hacerse el proyecto para la construcción de la Casa de la Falange en la cual irán todos los servicios de la misma.

Asimismo, se han tomado determinaciones para hacer una gran reforma en el edificio de los comedores de Auxilio Social.

## CENTRO DE TELEGRAFOS

En el Centro de Telégrafos, se encuentran detenidos los siguientes telegramas: De Madrid para María Muñoz Casas, domiciliada en Teniente Miranda 24; de Tánger para Luis Ortiz en Fonda Alicantina.

## ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA

En el día de ayer y en la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja, fué asistida María Chea Rodríguez, de 29 años de intoxicación producida por haber ingerido como tabletas de sublimado, diluidas en una copa de vino tinto. Fué asistida por el doctor Márquez y por el practicante señor Pascual, que le administraron un fuerte vomitivo, con lo cual quedó fuera de peligro.

## DEPORTES

### Torneo de Ajedrez

Por el Casino de Algeciras, se ha abierto una inscripción para la celebración de un torneo de ajedrez, entre los socios de la mencionada entidad. De entre las condiciones en tresacamos las más importantes. Se establecen dos categorías denominadas primera y segunda; en ellas se puede pedir el ingreso voluntariamente. Con la instalación debida, se hará saber la fecha de actuación de cada concursante; en caso de abandono, la puntuación será para el compareciente y si no comparecen ninguno de los dos, la puntuación será a beneficio de los demás concursantes; el ganador se apunta un punto; en caso de tablas, medio punto para cada uno y perdiendo 0 punto; los dos últimos clasificados del primer grupo, descienden automáticamente al segundo grupo y los dos primeros clasificados del segundo grupo pasan automáticamente al primero. Se procurará que los partidos se celebren en lugar perfectamente asequible a todos los espectadores pero estos no podrán hacer ninguna indicación a los jugadores bajo multa de cinco pesetas; serán jueces señores socios y se establece un premio para cada una de las dos categorías.

### TORNEO DE BILLAR

En las mismas condiciones en principio que el anterior, se abre otro concurso de billar. Las partidas se celebrarán a dos vueltas y cada ganada vale 1 punto. En caso de empate se verificará un

desempate a 200 carambolas. Si el empate final está entre varios jugadores, se celebrará entre los empatados, un pequeño torneo. En la primera categoría se celebrarán las partidas a 200 carambolas y la segunda a 100 carambolas. Para la agrupación en las dos categorías, habrá un jurado, compuesto por los señores socios, los cuales a su juicio clasificarán en cada uno de los grupos a los solicitantes. Se establece un premio por cada categoría.

### TORNEO DE PING-PONG

Finalmente, también se ha abierto una inscripción para la celebración de un concurso de ping-pong, en el cual podrán tomar parte señoritas.

### ¡FRIO Y NIEVE!!

Esta mañana han amanecido todos los montes cercanos a la ciudad completamente cubiertos por una blanca capa de nieve.

Ni aún los más viejos recuerdan que este caso se haya dado en estos pasajes desde hace muchos años.

Reina un frío bastante intenso y el tiempo continúa con tendencia a seguir lloviendo.

Ayer tarde, a las siete menos cuarto cayó una fuerte granizada sobre la ciudad.

Montilla.

## Manuel Ponce

CARBON VEGETAL  
Especiales para Gasógenos  
Despacho frente Gobierno Militar  
Algeciras

## CARTELERA

### CASINO CINEMA

Programa para hoy y mañana domingo  
La gran superproducción  
EL HOMBRE DE LOS MUÑECOS

## Instituto Nacional de Previsión

(Viene de la página 3)

sostén de sus hijos a la que nunca llegaremos a otorgar lo que se merece.

2.º—El grande y notable aumento sufrido en la escala de Subsidios Familiares por el que se modifica su cuantía, llegando hasta quintuplicarse sus prestaciones.

3.º—La aplicación de los Regímenes de Seguros Sociales a los pescadores.

4.º—El aumento de las prestaciones en el Seguro Obligatorio de Accidentes del Trabajo y cuyo desarrollo a cargo de nuestra Caja Nacional de Seguros de Accidentes del Trabajo, tan benéficos resultados viene obteniendo.

5.º—Y por último la entrega, mediante actos simbólicos, como los del Subsidio Familiar en la Agricultura, asimismo solemnes de las prestaciones correspondientes a los ancianos trabajadores que no estando incluidos en el Retiro Obrero y no teniendo derecho al Subsidio de Vejez tan magnánima y generosamente fueron acogidos por la Orden del Ministerio de Trabajo de 12 de enero de 1942, regulándose por Decreto de 10 de febrero de 1943 la concesión de sus pensiones en la misma cuantía que para los que por derecho propio perciben y mediante una mínima cotización, con efecto retroactivo, a cargo de la Empresa o Empresas con quienes hubiese trabajado el anciano beneficiario.

Consideramos tan interesante el desarrollo de los Seguros Sociales que aún extendiéndonos bastante más y profundizando en su estudio no llegaríamos sino a mínimas conclusiones en cuanto a su influencia en la vida nacional.

No obstante hemos de tener en cuenta la benevolencia de nuestros lectores y por ello con lo expuesto nos damos por satisfechos en espera de avivar el espíritu e interés de nuestros ciudadanos por problema tan vital terminando con las palabras pronunciadas por S. E. el Jefe del Estado en el domicilio social de nuestra Institución el 27 de marzo de 1942: "... Si la vida de España, la solidaridad de España, está en esta unidad para el Instituto Nacional de Previsión esta unidad es indispensable. Vosotros sabéis que toda la Previsión y todos los Seguros Sociales descansan en esto: en la unidad, en repartir el infortunio entre todos los españoles, para que toquemos a un poquito y de este modo alejarlo de unos cuantos, que también a ellos les llegue el sol, el calor y la vida que aumenta su amor hacia la Patria".

Gonzalo Coello.

Delegado Provincial del Instituto Nacional de Previsión.  
Ceuta-Marzo-1944.

## Grandes temporales de agua y nieve azotan toda España

### En la provincia de Barcelona, se han originado grandes averías y daños

#### En Montseny la nieve alcanza 1.75 metros

Barcelona, 25. — En relación con los fuertes temporales de estos días el Observatorio Meteorológico ha facilitado una nota que dice que en esta ciudad se situó precisamente el centro del temporal, que alcanza un radio aproximado de 30 kilómetros.

En Montseny, el espesor de la nieve es de 1.75 metros. En el sector de Tremp y Tarrasa, la nieve alcanza medio metro, aumentando hacia las montañas.

La carretera de Castellón, en el cruce con la de Figueras, se halla interrumpida por el desprendimiento de tierras.

En algunos pueblos de esta comarca ha habido hundimiento de edificios.

También en el mar ha tenido consecuencias el temporal. Los barcos surtos en el puerto han tenido que reforzar sus amarras, en evitación de marchar a la deriva. La boya de la desembocadura del Llobregat, se ha desprendido y marcha libre hacia el sur. El faro de Arenys de Mar, no ha podido ser encendido, por avería en la conducción de fluido.

Las autoridades permanecen en su despacho, en espera de noticias de la provincia. — CIFRA.

—Barcelona, 25. — Se conocen nuevos detalles de las desgracias provocadas en las cercanías de Villa de Caball, a siete kilómetros de Tarrasa. Debido al intenso aguacero se llenó completamente el pantano que abastece de aguas a dicha ciudad y la mañana de hoy se rompió la pared de contención del embalse. A consecuencia de ello todos los campos próximos quedaron inundados.

Las aguas arrastraron la casa de campo sita en la zona de Cagulla que estaba habitada por un matrimonio, dos hijas y un mozo de labranza. Las aguas se llevaron consigo a las personas que la habitaban así como a nueve vacas, y algunas caballerías. A última hora de la tarde aparecieron los cadáveres de José Noguera y su hija María. Se ignora la suerte de los demás miembros de la familia aun cuando se teme que hayan corrido la misma suerte.

A Tarrasa han sido enviados rápidamente auxilios. Las comunicaciones telefónicas con Villa de Caball están interceptadas. Hasta el momento no se tienen noticias de que hayan ocurrido más desgracias. — CIFRA.

—León, 25. — La cantidad de nieve caída en el puerto de Pajares ha sido tal que no se recuerda desde hace mucho tiempo. Más de veinte kilómetros se encuentran interceptados en las carreteras de León a Gijón.

Las brigadas de obreros trabajan para dejar libre el paso. — CIFRA.

Albacete, 25. — 22 grados y medio bajo cero se han registrado en la mañana de hoy en el aeródromo de Los Blancos.

Ni aun los más ancianos recuerdan una temperatura tan cruda que sitúa a Albacete en el campeonato del frío que estos días se bate en algunas latitudes del Norte de España.

Las cañerías se han helado y muchísimas de ellas se han roto.

También están totalmente helados los estanques del parque de los Mártires. — CIFRA.

—Sevilla, 25. — Continúa el frío intenso. El cielo, como ayer, está densamente cubierto esperándose que vuelva a nevar.

En algunas poblaciones, especialmente en Sevilla, la nevada de ayer tarde fué de bastante copiosidad. — CIFRA.

—Melilla, 25. — Ha llovido en toda la Zona y en algunos puntos ha nevado. — CIFRA.

—Zaragoza, 25. — Durante 14 horas ha nevado ininterrumpidamente en Zaragoza.

Es una de las mayores nevadas que se recuerdan sobre la capital, presentando esta un aspecto fantástico.

Numerosos deportistas han estado esquiando toda la mañana en el parque de Buenavista. — CIFRA.

—Tánger, 25. — Procedentes de Ceuta llegaron el teniente general Kindelan el general Fuentes el contraalmirante Rapallo y los generales Martínez Campos y Sarradas, que forman parte de la comisión llegada para visitar el Protectorado. El resto de la expedición está integrada por numerosos generales y jefes que llegó poco después en el vapor correo de Tánger.

Los expedicionarios fueron recibidos por los generales Delegado Serrano y Ríos Capapé, coronel Loyrr y jefes de los Cuerpos y Servicios de la Guarnición. — CIFRA.

—Tánger, 25. — Procedentes de Ceuta llegaron el teniente general Kindelan el general Fuentes el contraalmirante Rapallo y los generales Martínez Campos y Sarradas, que forman parte de la comisión llegada para visitar el Protectorado. El resto de la expedición está integrada por numerosos generales y jefes que llegó poco después en el vapor correo de Tánger.

Los expedicionarios fueron recibidos por los generales Delegado Serrano y Ríos Capapé, coronel Loyrr y jefes de los Cuerpos y Servicios de la Guarnición. — CIFRA.

Los expedicionarios fueron recibidos por los generales Delegado Serrano y Ríos Capapé, coronel Loyrr y jefes de los Cuerpos y Servicios de la Guarnición. — CIFRA.

Los expedicionarios fueron recibidos por los generales Delegado Serrano y Ríos Capapé, coronel Loyrr y jefes de los Cuerpos y Servicios de la Guarnición. — CIFRA.

Los expedicionarios fueron recibidos por los generales Delegado Serrano y Ríos Capapé, coronel Loyrr y jefes de los Cuerpos y Servicios de la Guarnición. — CIFRA.

Los expedicionarios fueron recibidos por los generales Delegado Serrano y Ríos Capapé, coronel Loyrr y jefes de los Cuerpos y Servicios de la Guarnición. — CIFRA.

Los expedicionarios fueron recibidos por los generales Delegado Serrano y Ríos Capapé, coronel Loyrr y jefes de los Cuerpos y Servicios de la Guarnición. — CIFRA.

Los expedicionarios fueron recibidos por los generales Delegado Serrano y Ríos Capapé, coronel Loyrr y jefes de los Cuerpos y Servicios de la Guarnición. — CIFRA.

Los expedicionarios fueron recibidos por los generales Delegado Serrano y Ríos Capapé, coronel Loyrr y jefes de los Cuerpos y Servicios de la Guarnición. — CIFRA.

Los expedicionarios fueron recibidos por los generales Delegado Serrano y Ríos Capapé, coronel Loyrr y jefes de los Cuerpos y Servicios de la Guarnición. — CIFRA.

Los expedicionarios fueron recibidos por los generales Delegado Serrano y Ríos Capapé, coronel Loyrr y jefes de los Cuerpos y Servicios de la Guarnición. — CIFRA.

Los expedicionarios fueron recibidos por los generales Delegado Serrano y Ríos Capapé, coronel Loyrr y jefes de los Cuerpos y Servicios de la Guarnición. — CIFRA.

Academia de Mecanografía  
PRECIOS ECONOMICOS  
Almacén de música

## UNDERWOOD

### M. Fernández Benitez S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12

Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de Tetuán: Luneta 37

¿Donde vas tan corriendo?  
¡A decir a todo el mundo que haga sus compras en

## FLUXA

ALPARGATERIA

Emilio Santacana, 5, ALGECIRAS

MOLINA S. L.  
Electricidad Jugueteria loza y cristal  
PAPELES PINTADOS

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. -- NUMERO ATRASADO, 35 CENTIMOS. -- SUSCRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincias, mensual, 5 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION -- REDACCION --  
-- ADMINISTRACION Y TALLERES --  
GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7  
Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-9-9 -- Apartado de Correos, número 1-8-8

## No se señalan operaciones militares importantes en Italia

### Baterías pesadas alemanas han atacado la zona de Nettuno

#### En todos los frentes hubo únicamente actividad de patrullas

Cuartel avanzado de las fuerzas aliadas del Mediterráneo, 25. -- Comunicado:

"Tierra: Las tropas del V Ejército mejoraron ayer sus posiciones en ambos frentes. El enemigo lanzó tres contraataques: dos en el frente principal y uno contra la cabeza de puente. Todos ellos fueron rechazados.

El VIII Ejército combatió al enemigo en varios puntos, capturando prisioneros.

Hubo actividad de patrullas en todos los frentes.

Aire: Bombarderos escoltados volvieron a atacar ayer la fábrica de aviones de Steyr donde provocaron explosiones e incendios.

También atacaron con éxito la refinería de Fiume.

Bombarderos medios atacaron el aeródromo y la fábrica de Fiume.

Los cazabombarderos han hundido un barco mercante enemigo

de tonelaje medio frente a la costa de Yugoslavia, mientras otros bombarderos ligeros atacaban los objetivos de la costa dálmata y la costa occidental de Italia.

Nuestros cazas volaron todo el día sobre la región de la cabeza de puente hostigando las carreteras, ferrocarriles y objetivos diversos.

El enemigo perdió ayer treinta y seis aviones y nosotros veintinueve.

Nuestras fuerzas aéreas efectuaron unos 950 vuelos durante la jornada de ayer. Cuatro aparatos alemanes fueron vistos sobre la cabeza de puente". -- EFE.

#### DEL PARTE ALEMAN

Italia. -- No se señalan operaciones militares importantes. Nuestras baterías pesadas bombardearon continuamente los desembarcos enemigos en la zona de Nettuno, así como el tráfico de abastecimiento del adversario con buenos resultados. -- EFE.

## Las pérdidas aéreas de los aliados sobre Alemania son elevadísimas

### En unas pocas horas se estrellaron 1.300 aviones

Berlín, 25. -- Muy pocos tripulantes de los bombarderos enemigos derribados sobre Alemania, en los días de ayer y hoy, lograron salvarse en paracaídas, anuncia la Agencia D N B.

La mayoría de ellos perecieron al estrellarse contra el suelo.

Los angloamericanos han perdido en pocas horas un mínimo de 1.300 aviones sobre el territorio del Reich.

Desde el 20 de febrero hasta hoy, perdieron 500 aparatos lo que significa una pérdida de casi cuatro mil hombres especialmente instruidos, 1.800 motores y casi cinco mil cañones automáticos y ametralladoras. -- EFE.

## Huelga minera en Inglaterra

Londres, 25. -- Mil quinientos mineros de los campos carboníferos de Sehan se han declarado hoy en huelga por disconformidad con la reciente disposición oficial sobre el salario. -- EFE.

## Nuevos ataques de la RAF contra los objetivos industriales de Alemania

### Las fábricas de aviones de Regensburg y Stuttgart fueron bombardeadas

Londres, 25. -- Oficialmente se anuncia que bombarderos pesados de la aviación de los Estados Unidos atacaron la fábrica de aviones alemanes de Regensburg y Stuttgart y otros objetivos del suroeste de Alemania.

Todos los objetivos se hallaban en el interior de Alemania.

Las fuerzas que atacaron Regensburg efectuaron un vuelo de más de 1.760 kilómetros de ida y regreso.

El bombardeo -- termina diciendo el parte del cuartel general -- se realizó con buena visibilidad y las tripulaciones señalaron buenos resultados. -- EFE.

## ULTIMA HORA DEPORTIVA

### Posiblemente se disputarán el 18 en Valencia los títulos nacionales de los Medios, Ligeros y Gallos

Valencia, 25. -- Un periódico de la localidad comentando la noticia de la firma de Ignacio Ara para combatir con Paco Bueno el día 18 de marzo próximo en Valencia, recoge el rumor que circula entre los medios deportivos de la ciudad, según el cual el combate formaría parte de una velada que se celebraría en la víspera del día de San José, con motivo de la fiestas de las familias.

Parece ser que se realizan gestiones para que en ella se disputen tres campeonatos de España. El de los medios entre Ara y Bueno el de los tigers entre García Alvarez y Micó y el de los gallos entre Peter Kane y Libre-ro.

La organización de los combates correrá a cargo de un pe-

riódico deportivo madrileño. -- ALFIL.

## Huelga general en el PARAGUAY

### La vida en Asunción está paralizada

Montevideo, 25. -- Informaciones recibidas en esta capital dicen que los Sindicatos obreros del Paraguay han declarado la huelga general.

La vida en Asunción está paralizada. Las tropas patrullan por las calles para tratar de la reorganización de los servicios de tranvías, autobuses, electricidad y limpieza.

Por causa del paro han dejado de publicarse todos los periódicos, menos "El Paraguayo" que lanzó una edición reducida. -- EFE.

## SENSACIONAL PROCESO

Santiago de Chile, 25. -- Se ha nombrado un ministro en el Tribunal de Apelaciones que instruye el proceso por espionaje, que después de las primeras detenciones, se lleva con gran reserva.

Existen ramificaciones en Valparaíso, donde hoy se practicaron detenciones.

El jefe de las investigaciones ha informado al ministro de que el proceso revelaría hechos sensacionales. -- EFE

## LA GUERRA EN RUSIA

(Viene de la primera) vadas pérdidas entre hombres y material.

Al sureste de Vitebsk han fracasado los repetidos intentos soviéticos para ensanchar la brecha.

El enemigo perdió diecisiete tanques.

El adversario ha realizado nuevos intentos de penetración entre el ferrocarril de Pleskau-Luga y el lago Pleskau.

Nuestras fuerzas han reconquistado la isla Prissaar, situada en el lago Peipus, a pesar de la encarnizada resistencia de los soviets, sosteniéndose en ella a pesar de los repetidos contraataques adversarios.

Todos los ataques realizados por el enemigo al oeste de Narva han resultado infructuosos.

Por el contrario, un grupo de voluntarios estonianos ha liquidado una cabeza de puente soviética establecida a orillas del río Narva, al noroeste de la ciudad". -- EFE.

## S. E. el Alto Comisario ofreció ayer una comida a los profesores generales y coroneles que asisten a los cursos de la Escuela Superior del Ejército

(Viene de la primera) bor callada y diaria en un anhelo de constante superación, permanecen, apiñadas y firmes, dando una prueba más de tranquilidad pero firme serenidad.

Terminó el Alto Comisario diciendo que ahora como nunca es preciso conservar la sagrada unión del Ejército que es garantía suprema de la seguridad de la Patria y que ello se consigue con la observancia de la disciplina en su doble sentido de arriba a abajo y de abajo a arriba en todas las jerarquías, con la vista puesta siempre en lo más alto, hasta donde nuestra visión humana alcance.

Una unánime ovación cerró las últimas palabras del general Orgaz, levantándose a continuación el general Fuentes, subdirector de la Escuela Superior del Ejército, para agradecer en nombre de todos los visitantes las atenciones recibidas y haciendo re-

## LA FERIA NACIONAL DEL Libro español

### Será una demostración de la industria editorial y del valor espiritual de España

Madrid, 25. -- El Instituto Nacional del Libro Español quiere celebrar este año en la capital de España, una Feria Nacional del Libro, que por su importancia de fe del volumen de la industria editorial española, y por los actos culturales que le acompañaran, expresa el valor espiritual de nuestra Patria, en esta hora trágica del mundo.

Con este fin la Feria Nacional del Libro ha sido colocada bajo la égida del Caudillo, como presidente de una Junta de Honor, formada por el ministro de Asuntos Exteriores, ministro secretario general del Movimiento,

ministro de Industria y Comercio y ministro de Educación Nacional, y será realizada por una Comisión Ejecutiva cuya presidencia honoraria ha asumido el vicesecretario de Educación Popular, de cuya jerarquía depende el Instituto.

La confianza en tan altos auspicios, la convicción de que los escritores, editores y libreros acudirán conscientes de su responsabilidad en el momento histórico a esta gran parada de las fuerzas intelectuales de España, aseguran a la Feria Nacional del Libro un éxito parejo a la trascendencia de los intereses que se persiguen.

La Feria se celebrará en el Paseo de Recoletos los días del 28 de mayo al 5 de junio, durante los cuales tendrá lugar la Asamblea Nacional del Libro Español, en la que los escritores, editores y libreros discutirán separadamente los temas de sus respectivas incumbencias, cuyas conclusiones armonizarán en las sesiones conjuntas, para elevarlas definitivamente al Gobierno. -- CIFRA.

## El Gobierno australiano no cederá a los Estados Unidos Nueva Bretaña

### Ha declarado el ministro de Negocios Extranjeros, Evatt

Camberra, 25. -- El ministro de Negocios Extranjeros, Evatt, ha declarado a la Cámara de los representantes que ni por un instante ha pensado el Gobierno australiano en ceder Nueva Bretaña a los Estados Unidos después de la guerra, así como tampoco Nueva Guinea. -- EFE.

## Ha fallecido en Sevilla el popular periodista "Galerín"

Sevilla, 25. -- A las ocho de la noche de hoy ha fallecido en esta ciudad el popular y antiguo periodista Agustín López "Galerín". La Asociación de la Prensa ha entornado las puertas en señal de duelo. -- CIFRA.

## Parece ser que el V Ejército prepara una nueva ofensiva

### La bolsa, cerca de Aprilia, quedó definitivamente aniquilada

Berlín, 25. -- Parece que el V Ejército aliado se prepara para nuevos ataques, según se deduce de ciertos movimientos de tropas observados entre las montañas, la costa Tirrena y Cassino, dice la Oficina Internacional de Información.

En el sector de Nettuno, los alemanes han limpiado definitivamente la bolsa formada cerca de Aprilia, donde varios regimientos británicos y norteamericanos

fueron puestos fuera de combate.

El total de prisioneros en la bolsa se eleva a 667 ingleses y americanos. El número de heridos y muertos es cuatro o cinco veces superior al de prisioneros.

Los destacamentos aliados se guarnecían en las cuevas y grutas y tuvieron que ser destruido uno tras otro con el tiro concentrado de las armas alemanas, mientras no se rendían. -- EFE.